

# 活動報告

## 小来川の未来をテラス会

昨年12月に発足した【小来川の未来をテラス会】のメンバーとして活動しています！！  
 小来川の未来をテラス会（通称：テラス会）では、Y・S 会長のもと平成30年度より行われる『小来川ライトアップ事業』に向けて着々と準備を進めています。2月24日に行われた一夜限定イベント【黒川神社ライトアップ（写真）】では300人を超える来場者を記録し、今後予定するライトアップ事業に手ごたえを感じているところです！

そんなテラス会の中で、私は主にチラシなどの印刷物を作成しています。中々上手く作れたという自信がないのですが、今後も回覧等で皆さんの目に触れる機会が多々あると思いますので、温かく見守っていただけると嬉しいです。宜しくお願いします！！



写真提供：K・T様



## 広報活動

小来川広報部のインスタグラムのフォロワー（ファン）が100人を超えました～！

多くの方が小来川に興味を持ってくださっているようで嬉しいです！

今後は、より一層パワーアップした広報活動をしていきたいと思っております！



★フォローお待ちしております！！

## 3/26 市長報告会



本庁舎コンベンションルームにて、日光市協力隊 10名全員が市長・副市長への活動報告を行いました。

1年間を振り返る良いキッカケとなり、また自分以外の協力隊の活動を知ることができ良い刺激になりました。

## 3/26 ふるさと茶話会

社会福祉協議会主催の『ふるさと茶話会 in 小来川』に参加しました。

当日は予想を超える30名以上の方の参加があり大盛況！どんな小来川にしたいか、そのためにできることは何かを、皆で意見を出し合いながら考えました。沢山の貴重なお話しを聞くことができ、皆さんの小来川愛を改めて感じた1日でした！



中小来川のどんど焼きに参加しました！

初体験のどんど焼きは迫力満点！パチパチどんどんという大きな音と火の勢いに圧倒されてしまいそうでした。

どんど焼きの火でアツアツに焼いた団子を食べると1年間風邪をひかないとか。日本らしくて風流でステキな行事ですね！



## 1/13 どんどん焼き



## 3/11 滝ヶ原おたのしみ会

『高齢化集落』に指定されている滝ヶ原。年に4回ほど高齢化集落支援対策事業として【滝ヶ原お楽しみ会】を開催しています。

今回は3月11日の『東日本大震災の日』ということもあり、滝ヶ原自治会を交え防災に関する講話や炊き出し訓練を行いました。

実際にかまどと薪で炊いたご飯とカレーは格別で、大盛のおかわりをしてしまうほど美味しかったです(笑)！